

DISTRITO ESCOLAR UNIFICADO DEL VALLE DE PÁJARO DECLARACIÓN DE LA MISIÓN

La Misión del Distrito Escolar Unificado del Valle de Pájaro es educar y apoyar a los estudiantes a alcanzar su máximo potencial. Preparamos a los estudiantes para perseguir futuros exitosos y para hacer contribuciones positivas a la comunidad y la sociedad global.



Comunicado de Prensa
PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA
23 de octubre del 2020
Contacto: Alicia G. Jiménez,
Oficial de Información Pública
(831) 786-2114
alicia_jimenez@pvusd.net



La Mesa Directiva del Distrito Escolar Unificado del Valle de Pajaro da la Bienvenida a la Representante Estudiantil de la Mesa Directiva para el Año 2020-21

Watsonville, CA, 23 de octubre, 2020 - En la reunión del 14 de octubre, la Mesa Directiva del Distrito Escolar Unificado del Valle de Pajaro (PVUSD) presentó a Claudia M. Guerrero Chavez como la Representante Estudiantil para el año escolar 2020-21. La Srta. Guerrero, estudiante de último año de la preparatoria Pajaro Valley, tendrá la oportunidad de representar a todos los estudiantes durante su puesto de un año como representante. El presidente de la Mesa Directiva, Daniel Dodge Jr., administrará el juramento al cargo de la Sra. Guerrero como un gesto simbólico para marcar el comienzo de su mandato en la próxima reunión del 28 de octubre.

Como Representante Estudiantil, la Srta. Guerrero tiene la responsabilidad de colaborar con los estudiantes de todas las escuelas para que pueda representar eficazmente la voz de los estudiantes en las reuniones. Ella tiene las mismas responsabilidades generales que otros miembros de la Mesa Directiva con la expectativa de ser un miembro contribuyente y ético. La Srta. Guerrero comparte un poco sobre sí misma y su compromiso con esta oportunidad en su declaración: “Como representante estudiantil, mi objetivo es asegurarme de que nuestras voces sean escuchadas y que alguien esté escuchando. Espero traer unidad entre las comunidades escolares de nuestro distrito, así como representar los aspectos de las situaciones de la vida real de los estudiantes y las familias. Debemos ser el cambio que deseamos ver.”

El presidente de la Mesa Directiva, Daniel Dodge, Jr. expresó su apoyo diciendo: “Como Mesa Directiva que aboga por los estudiantes, es bien importante escuchar su voz en nuestras reuniones. Como representante estudiantil, Claudia contribuirá a la conversación sobre la gobernanza escolar, proporcionará el punto de vista muy importante de los estudiantes sobre los artículos de la agenda y será un contacto clave para sus compañeros y la comunidad. Me enorgullece liderar una Mesa Directiva que tiene esta oportunidad para la participación de los estudiantes en PVUSD.”



La Mesa Directiva solidificó su compromiso de que las voces de los estudiantes se asienten en el estrado con la aprobación de la Política de la Mesa #9150, Representante Estudiantil, en abril del 2007. La Política habla sobre el beneficio de buscar y considerar las ideas, puntos de vista y reacciones de los estudiantes a los programas educativos.

Felicitaciones a la Srta. Guerrero por su selección como representante estudiantil. PVSUD tiene la suerte de que ella represente la voz del estudiante en las reuniones de la Mesa Directiva.